
Предложения и вопросы в План работы Общественного совета при 

Минтрансе России на 2016 год 

В рамках рассмотрения Плана работы Общественного совета при Министерстве транспорта 

Российской Федерации, членами Общественного совета были предложены следующие 

инициативы: 

 Обеспечить законность и безопасность организации пассажирских перевозок (на 

основании предложения Блудян Норайра Оганесовича) 

В рамках данной инициативы внесены следующие предложения: 

 Обеспечить рассмотрение концептуальных проблем государственного 

регулирования организации таксомоторных перевозок в Российской Федерации (на 

основании предложения Блудян Норайра Оганесовича) 

 Рассмотреть вопрос о системе комплексных планов транспортного обслуживания 

населения субъектами РФ (на основании предложения Хромова Михаила 

Борисовича) 

 Рассмотреть вопрос о Концепции поддержки долгосрочного государственного 

регулирования межрегиональных пассажирских перевозок и Плане мероприятий по 

ее реализации (на основании предложения Хромова Михаила Борисовича) 

 Рассмотреть вопрос об эффективности контрольно-надзорной деятельности в сфере 

пассажирского автомобильного транспорта (на основании предложения Храпач 

Сергея Валентиновича) 

 Создать условия для исполнения Федерального закона от 13.07.2015 №220-ФЗ «Об 

организации регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным 

транспортом и городским наземным электрическим транспортом в Российской 

Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации» (на основании предложения Храпач Сергея Валентиновича) 

 Создать единые требования, применяемые к детским удерживающим устройствам 

(автокреслам) (на основании предложения Агре Натальи Валентиновны) 

 Внести в Правила дорожного движения четкую формулировку детского 

удерживающего устройства (на основании предложения Агре Натальи 

Валентиновны) 

 Прописать технические требования к накладкам на ремень безопасности или 

исключить их из перечня ДУУ (на основании предложения Агре Натальи 

Валентиновны) 

 Внести автолюльку в список необходимых вещей для новорожденного при выписке 

из роддома (на основании предложения Агре Натальи Валентиновны) 

 Рассмотреть вопрос запрета эксплуатации детских удерживающих устройств, не 

отвечающих разработанным техническим требованиям (на основании предложения 

Агре Натальи Валентиновны) 

 Поднять вопрос о необходимости разработки Государственной программы 

развития городского электрического транспорта в Российской Федерации к июню 

2016 года, рассмотренный на встрече Министра транспорта Российской Федерации 

М.Ю.Соколова с членами Союза транспортников России 04.02.2015 г. и приведший 

к следующему поручению «Минтрансу России совместно с СТР, 

Минэкономразвития России, Минпромторгом России проработать вопрос о 

целесообразности подготовки проекта государственной программы развития 

городского электрического транспорта в Российской Федерации. Срок – 2-й 



квартал 2015 г.» (п. 6 Протокола от 04.02.20015 г. № 27) (на основании 

предложения Казанцева Евгения Дмитриевича) 

 Рассмотреть вопрос о состоянии и перспективах развития сети автомобильных дорог 

общего пользования к апрелю 2016 года (на основании предложения Ассоциации РАДОР в 

лице Старыгина Игоря Ивановича, Орлова Петра Петровича, Ломакина Владимира 

Владимировича) 

В рамках данной инициативы внесены следующие предложения: 

 Подготовить к февралю 2016 года и провести в период с 25 марта по 25 апреля 

2016 года вторую общероссийскую акцию по обеспечению сохранности 

существующей сети автомобильных дорог «На дорогу – без перегруза» (на 

основании предложения Ассоциации РАДОР в лице Старыгина Игоря Ивановича, 

Орлова Петра Петровича, Ломакина Владимира Владимировича) 

 Создать единую открытую базу автостоянок для грузового и пассажирского 

транспорта, совершающего междугородние перевозки (на основании предложения 

Агре Натальи Валентиновны) 

 Рассмотреть вопрос о введении системы взимания платы в счет возмещения вреда, 

причиняемого автомобильным дорогам общего пользования регионального 

значения транспортными средствами, имеющими разрешенную максимальную 

массу свыше 12 тонн, к сентябрю 2016 года (на основании предложения 

Ассоциации РАДОР в лице Старыгина Игоря Ивановича, Орлова Петра Петровича, 

Ломакина Владимира Владимировича) 

 Рассмотреть актуальные вопросы взаимодействия Минтранса России с регионами РФ (на 

основании предложения Хромова Михаила Борисовича) 

 Рассмотреть вопросы правоприменительной практики нормативных правовых актов 

Минтранса России (на основании предложения Хромова Михаила Борисовича) 

В рамках данной инициативы внесены следующие предложения: 

 Оснастить сотрудников Госавтоинспекции техническими средствами (карт-

ридерами) для получения более полной информации с тахографов и проведения 

более эффективного контроля водителей грузового и пассажирского транспорта (на 

основании предложения Агре Натальи Валентиновны) 

 Рассмотреть вопрос о введении ступенчатой системы выдачи временного 

водительского удостоверения с последующей выдачей постоянного водительского 

удостоверения, а также о прохождении обязательного дополнительного обучения в 

случае наличия определенного количества нарушений, совершенных за период 

действия временного водительского удостоверения (на основании предложения 

Агре Натальи Валентиновны) 

 Рассмотреть вопрос о мерах поддержки секторов экономики транспортной отрасли 

в 2016-2017 (на основании предложения Хромова Михаила Борисовича) 

 Рассмотреть создание единой методики подготовки и периодического повышения 

квалификации работников Госавтоинспекции и управлений Госавтодорнадзора 

Ространснадзора по осуществлению контрольно-надзорных функций по 

соблюдению владельцами транспортных средств установленных требований по 

параметрам перевозок (режим труда и отдыха водителей, скоростной режим 

движения и т.п.) с применением цифровых тахографов (на основании предложения 

Агре Натальи Валентиновны) 

 Рассмотреть итоги работы Общественного совета в 2016 году и планы работы ОС на 2017 

год (на основании предложения Хромова Михаила Борисовича) 



В рамках данной инициативы внесены следующие предложения: 

 Распланировать проведение кампаний по пропаганде безопасности движения на 

мототехнике на протяжении всего мотосезона с мая по октябрь 2016 года (на 

основании предложения Агре Натальи Валентиновны) 

 Включить членов Общественного совета в составы координационных советов 

Минтранса России (по одному в координационный совет), а также обеспечить их 

участие в заседаниях общественных советов агентств и федеральной службы для 

мониторинга ситуации в отрасли по видам транспорта и получения полной 

информации о рассматриваемых вопросах (на основании предложения Казанцева 

Евгения Дмитриевича) 

 Обеспечить участие членов Общественного совета в общественных слушаниях 

Общественной палаты Российской Федерации, посвященных проблемам 

транспортно-дорожного комплекса страны (на основании предложения Казанцева 

Евгения Дмитриевича), например: 

 Городской электрический транспорт: проблемы и пути их решения» (I квартал 2016 

года) 

 Транспортное обслуживание внутреннего российского туризма – проблемы 

совершенствования и предложения по их решению (II квартал 2016 года); 

 О повышение роли отраслевого образования в кадровом обеспечении транспортной 

отрасли (III квартал 2016 года); 

 Развитие метрополитенов в городах – миллионниках Российской Федерации в 2016 

– 2020 годах (IV квартал 2016 года). 

 Направить предложение в план работы Общественной палаты Российской 

Федерации на 2016 год относительно участия членов Общественного совета в 

«нулевых чтениях» законопроектов в Общественной палате Российской Федерации 

(на основании предложения Казанцева Евгения Дмитриевича) 

 Внести следующие изменения в существующую редакцию Плана работы Общественного 

совета при Минтрансе РФ на 2016 год 

 Изложить пункт 5 Плана работы Общественного совета при Минтрансе РФ на 2016 

года в следующей редакции: «О проекте Стратегии развития морской портовой 

инфраструктуры Российской Федерации на период до 2030 года с учетом 

положений Транспортной стратегии Российской Федерации на период до 2030 года 

и документов ЕЭК в рамках реализации Договора о Евразийском экономическом 

союзе» (на основании предложения Казанцева Евгения Дмитриевича) 

 Изложить пункт 9 Плана работы Общественного совета при Минтрансе РФ на 2016 

года в следующей редакции: «О проекте Стратегии развития автомобильного и 

наземного городского электрического транспорта Российской Федерации на 

период до 2030 года с учетом положений Транспортной стратегии Российской 

Федерации на период до 2030 года и документов ЕЭК в рамках реализации 

Договора о Евразийском экономическом союзе» (на основании предложения 

Казанцева Евгения Дмитриевича) 

 Ускорить процесс рассмотрения Плана работы Общественного совета при 

Министерстве транспорта Российской Федерации на 2016 год и перенести срок его 

рассмотрения на февраль – март 2016 года в связи с важностью документа и 

необходимостью его своевременной проработки для формирования окончательной 

редакции на согласование (на основании предложения Казанцева Евгения 

Дмитриевича) 


